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A C T A         Nº   19                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En Montevideo, a los veintidós días del mes de octubre del año dos mil veinte, siendo la hora catorce y veinte, 

se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. 

Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Ro-

mán, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. Graciela Cáce-

res, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Juan José González, Dr. Héctor Lei-

tes, Sr. Sergio Gabito, Sr. Freddy Diano. 

No asisten, con aviso: Sr. Heber Scirgalea, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 18 del 14.10.2020. 

 

VICEPRESIDENTE 
El Sr. Scarpa pide modificar el Orden del Día y tratar antes que el resto de los puntos el tema de la designa-

ción del vicepresidente. Así se aprueba. 

El Sr. Scarpa dice que considera que a quien le corresponde está en el Estatuto y que por tanto el Sr. Ortiz 

debe asumir como vicepresidente. Propone que eso sea así y que se proceda a designar un nuevo secretario. En 

ese sentido y considerando los acuerdos políticos existentes propone que el secretario sea del Sur. En tal sen-

tido, propone que se vote en forma secreta entre los miembros originarios del Sur que estén habilitados. 

El Prof. Cheppi recuerda que, antes de posponer la resolución del tema, había propuesto mantener al Sr. Ortiz 

en la Secretaría y designar a un vicepresidente del Sur. Su propuesta tenía el propósito de mantener el trabajo 

de la Mesa que se viene haciendo y que considera muy importante. Se basa asimismo en un informe de la asesora 

jurídica que establece que es legal hacerlo.  

Se vota la propuesta del Prof. Cheppi que obtiene 4 votos. Es negativa. 

El Cnel. Irigoyen fundamenta que no votó la propuesta porque considera que el Estatuto prevé otra cosa y que, 

en el Ejecutivo anterior, ante el fallecimiento del Sr. Gustavo Gómez, se nominó al tercero de la lista. En el acta 

decía que se hacía de acuerdo al Estatuto. 

El Sr. Scarpa dice que la Confederación del Este, a pesar que el Sr. Sosa es el prosecretario por lo que debería 

pasar a ser secretario, no asume eso y propone designar a un secretario del Sur.  

Expresa que su postura no tiene nada personal con el Sr. Ortiz, de quien considera hizo una tarea espectacular. 

El Prof. Cheppi dice que, al resolverse el corrimiento el Sr. Ortiz es el vicepresidente y que, si se acepta la po-

nencia, se debería elegir entre la Sra. Fernández y el Cnel. Irigoyen quien es el secretario. 

El Sr. Scarpa insiste en que la votación sea secreta. 

La Sra. Fernández aclara que no acepta el cargo por lo que no es necesario votar. 

De esa forma se designa al Cnel. Irigoyen como secretario. 

El Sr. Ortiz agradece la confianza que depositaron en él. Sobre su actuación como secretario dice que puso to-

do lo que tenía en capacidad y tiempo. 

Dice que no le agrada la resolución. Pero que igual seguirá trabajando y acompañando. 

El Sr. Gabito agradece al Sr. Sosa que dio un paso al costado. Cree que, de alguna manera y para continuar con 

el acuerdo, es una renuncia al cargo de secretario. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
177 – Liga Rocha comunica que realizará torneo Sub 20. Se toma conocimiento. 

178 – Liga Rivera desiste su participación en Copa Sub 14. Téngase presente. 

179 – Liga del Centro de Soriano comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

180 – AFAI remite listado de puntos a negociar. El Prof. Cheppi refiere a conversaciones mantenidas sobre dis-

tintos temas en AUF. Ente ellos, la relación con el gremio de jugadores.  
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En tal sentido ya se contestó que se iba a analizar en esta sesión. La idea es nombrar una comisión bipartita que 

trabaje en los temas comunes.  En tal sentido propone al Sr. Ortiz, Sr. Sosa y al funcionario Sr. Gustavo Ruiz 

para que representen al Ejecutivo. Así se resuelve. Unanimidad. 

181 – SENADE remite comunicado que deja sin efectos la resolución de habilitaba el uso de vestuarios. Se toma 

conocimiento. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
Los veedores dan informe. 

El Sr. González dice que en la primera final de Sub 17 todo fue normal. Considera que hubo un buen arbitraje. 

El Dr. Leites dice que en la primera final de Absoluta no hubo inconvenientes.  

El Sr. Coronel felicita a Canelones del Este porqué cumplió lo prometido con respecto al escenario. Dice que se 

cumplió con el protocolo. La cancha estaba en forma apropiada. Dice que cumplieron la palabra. 

El Cnel. Irigoyen dice que mandó protocolo para la entrega de premios. Dice que se coordinó con la empresa 

Tenfield. La trasmisión comenzará una hora antes en la final de Absoluta. 

Dice que se trasmitieron 58 partidos. Los que más fueron televisados fueron: 12 veces Canelones del Este, 11 

veces Salto, 10 veces Rocha, 9 veces Cerro Largo. 

Se televisaron a todos los participantes, por lo menos una vez. 

Se fijan detalles próxima fecha. 

 

COPAS FUTBOL FEMENINO 
El Sr. Gabito informa sobre la final de Sub 14, donde estuvo acompañado por el Sr. Ortiz y la Sra. Fernández.  

Dice que todo fue normal, con un buen comportamiento de las delegaciones. Se definió por penales.  

La entrega de medallas se hizo entre jugadoras de un plantel y otro. La Sra. Fernández entregó el trofeo al vice 

campeón y el Sr. Ortiz al campeón. 

Dice que gráficamente quedó demostrado el buen clima deportivo en la foto conjunta que se sacaron ambos 

planteles.  

La Sra. Fernández manifiesta su preocupación porque habría ingresado más gente que las habilitadas. Dice que, 

en la tribuna, no se respetó el distanciamiento previsto. 

El Sr. Gabito informa sobre el torneo Sub 16. Dice que hubo reunión el martes pasado, con la presencia de algu-

nos consejeros. Se sortearon localías y se aclararon algunas dudas. 

Dice que se eliminó al Club Atlético Florida porque no registró el mínimo exigido de jugadoras. 

Quedaron 16 participantes. 

Dice que se aclaró que, por partidos que se deban suspender por la pandemia, se hará el máximo esfuerzo para 

jugarlos, pero que, si fuera imposible, lamentablemente los que estén impedidos de jugar serán eliminados. 

Se compartió un lunch final. 

Con respecto al torneo de Absoluta se ha planteado el problema del partido Wanderers (Carmelo) – Peñarol (Co-

lonia).   

El Cnel. Irigoyen dice que la propuesta es jugar viernes en cancha de Horqueta Wanderers y domingo en cancha 

de Peñarol. Así se aprueba. 

El Sr. Gabito aclara que el ganador de esta llave se cruzará con Arachanas. 

 

LLAMADO PROYECTOS 
El Sr. Sosa hace un informe sobre los proyectos:  

 

SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

 JUVENILES 

Proyectos llamado 2019 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras reali-

zadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de 

consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en el 

mismo período. 
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1- Larrañaga Futbol Club, de la localidad de Colonia Larrañaga (Liga de Cardona) en el Departamento de So-

riano. Obras de refacción de vestuarios y baños en su cancha.  La obra se encuentra con un avance superior al 

85%. Se sugiere realizar un 3er adelanto (saldo final) del 40%. Equivalente a $105.000. 

2- Club Nacional de Football de Castillos, de la ciudad de Castillos, en el Departamento de Rocha. Ampliación y 

remodelación de Vestuario, Sala de Musculación, Vestuario árbitros y acceso a cancha. Las obras del club tienen 

un avance cercano al 90%, por lo que se sugiere al Ejecutivo, autorizar un 3er adelanto del 30%, equivalente a 

$120.000.  

3- Club Juventud Melilla, de la localidad de Melilla, en el Departamento de Canelones. Obras de mejoras en 

vestuarios, reacondicionamiento iluminación y re construcción de tejido perimetral y otros en su cancha. Las 

obras se encuentran con un avance superior al 85%. Se sugiere aprobar un 3er adelanto del 30% (saldo final), 

equivalente a $120.000. 

4- Club Atlético Lito, de la ciudad de Minas, en el Departamento de Lavalleja. Obras de construcción de Red 

Lumínica en su cancha. Las obras se encuentran con un avance cercano al 40%. Por el tipo de obra y necesidad 

de acceder a compra de materiales (focos y cableado), se sugiere aprobar un 2do adelanto del 70% (saldo fi-

nal), equivalente a $280.000. 

5- Club Social y Deportivo 19 de Abril, de la localidad de Cardal en el Departamento de Florida. Obras de 

Vestuarios en su escenario deportivo. Comunica que, debido al reciente cambio de Directiva del Club, a la situa-

ción sanitaria y a la relación con la empresa que realizará los trabajos, no podrán comenzar los mismos hasta el 

próximo mes de enero. 

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados o a realizar: 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas. 

 

Fecha: 15 octubre 2020: Olímpico (Mercedes) saldo final ($282.750); Larrañaga (Cardona) 2do adelanto 

($105.000); Juventud Melilla (Canelones) 2do adelanto ($160.000); Punta del Este (Maldonado) 1er adelanto 

($120.000); 

 

Se continúa revisando por parte de Tesorería, la documentación recibida y se están remitiendo al Fiduciario 

actas, notas y facturas de los Clubes y Ligas para realizar los giros correspondientes en los próximos días. 

 

Se aprueba por unanimidad. 

 

El Sr. Sosa informa que del llamado 2019 ya se cubrió totalmente 23 proyectos. Hay 12 proyectos con la apro-

bación del 100% de la contribución. Hay 18 proyectos con cobros parciales, y 35 proyectos que no recibieron 

aún ningún aporte.  

 

El Sr. Sosa da cuenta que se repartió borrador sobre la realización de un nuevo llamado.  

Se hacen consultas y se aclaran algunas pautas. 

Se aprueba. Unanimidad. 

 

INFORME DE COMISIONES 
CALENDARIO 

El Cnel. Irigoyen informa que para Sub 14 hay 18 inscriptos.  

Se realizará 3 series de 4 y 2 series de 3. Se jugará todos contra todos a una rueda.  

Está prevista la reunión de delegados para el martes 27 a la hora 16. 

Con respecto al Calendario 2021 la comisión presenta 2 alternativas.  
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El Sr. Ortiz plantea una alternativa distinta. 

Se resuelve que se repartirán las 3 opciones y que se resuelva en la próxima sesión. 

El Prof. Cheppi informa sobre gestiones de conseguir financiamiento para la Copa Sub 15. Lamentablemente el 

resultado no fue positivo, por lo que se descarta la realización de dicho torneo. 

 

FINANZAS 

El Sr. Scarpa manifiesta que se mantuvo una reunión con el Sr. Morais para hablar sobre la propuesta presenta-

da y ya analizada. El Sr. Morais aceptó las observaciones realizadas por lo que ya queda aprobado. Unanimidad. 

Por otro lado, presentó un proyecto sobre la realización de un centro de formación. Se repartirá el proyecto. 

El Sr. Román dice que estuvieron analizando sobre el apoyo a recibir de FIFA y AUF.  

El Prof. Cheppi dice que está prevista una reunión, en horas de la tarde, en AUF, a la que concurrirá con el Sr. 

Ortiz, en la que supone se hablará del tema. 

El Cnel. Irigoyen propone que el Sr. Barreto ocupe el lugar del Agrim. Tiscordio en la comisión de finanzas. 

El Sr. Román recuerda que, de acuerdo a lo resuelto, a partir del 20 de octubre se comenzará a cobrar intere-

ses por los saldos en cuenta corriente vencidos. 

 

ENTRENADORES 

 El Sr. Gabito plantea la inquietud por la demora en la firma de diplomas en AUF. 

El Prof. Cheppi informa que se hicieron gestiones y que, aparentemente, ya está solucionado. 

Hace informe sobre los centros U2030. 

Dice que está prevista una reunión (vía Zoom) para 27 de octubre con los coordinadores. 

Dice que existe la posibilidad de realizar curso de primeros auxilios para poder ser kinesiólogo. Sería el 29 y 30 

de noviembre con un costo de $ 800. 

 

VARIOS 
AUDEF 

El Prof. Cheppi recuerda que se había acordado con AUDEF de establecer una mesa de diálogo. Propone a una 

comisión integrada por ellos Sres. Sosa, Ortiz y Dr. Leites.   

AUF 

El Sr. Fabiani informa sobre la reunión de la comisión que se formó para escuchar los informes de las auditorías 

de AUF. 

 

 

Siendo la hora 17:30 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: jueves 29 de octubre hora 1400.  

 


